

令和6年7月19日

報道機関各位

「第43回旧藩祭」への参加に係る報告について

このことについて、令和6年7月13日（土）に本市と親子都市を締結している秋田県由利本荘市において「第43回旧藩祭」が開催され、本市からは、小名浜海星高等学校のチーム「じゃんがら」（9名）が参加し、大勢の市民の前で、本市の伝統芸能じゃんがら念仏踊りを披露しましたので、お知らせします。



※写真データ提供可

「親子都市」盟約締結の
歴史的経緯について

平安時代末期から江戸幕府の初期に至るまでの約500年にわたって、磐城地方（現在のいわき市等）を統治してきた岩城公が、関ヶ原の戦いに参戦しなかったため所領を没収され、江戸に移り、その後、江戸時代の初期（1623年）に、羽後亀田（旧岩城町、現在の由利本荘市）に移封された歴史的経緯により、いわき市と岩城町は同祖の地となった。

その共通の藩主をいただくという縁で、同市町間で教育、文化、産業など広い分野での交流を進めようという気運が高まり、昭和61年8月、全国でも例を見ない「親子都市」の締結を行った。

【事務担当】

文化交流課 都市交流係
電話 0246-22-1279